
（学校運営協議会・報告様式） 
 

令和４年度 第６回 鈴峰中学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時  令和５年１月３０日（月）１６：００～１７：１５ 
 
２ 場 所  図書室 
 
３ あいさつ 
（１）委員長 

・コロナがなかなか収束しない中，大寒波襲来で，生徒の通学も大変だっ

たようである。 
・最後の協議会なので，学校評価についてご意見を伺いたい。 

（２）学校長 
・本年度最後の会，今年１年ありがとうございました。 
・学校評価の方もよろしくお願いしたい。 

４ 協議事項 
（１）生徒の現状について 

〇積雪時の状況 
・25 日（水）は 2 時間遅れで始業とした。153 人が雪のため登校を控え

た。登校した生徒も自転車を押して歩くなど，時間をかけて下校，家に到

着したら学校に電話するようにした。 
・生徒によっては 14 時 30 分に学校を出て，家についたのは 17 時だっ

た。 
・翌 26 日も 2 時間遅らせて始業，雪のため欠席は 53 人。給食のおかずも

届かず学校備蓄のヒートレスカレーで対応。 
（委員より） 

・登下校でけがをした生徒はいたか。小学生が骨折したという話を聞い

た。 

→ 特にそのような報告はなかった。 

〇感染症について 

・インフルエンザのため，1 年生を 2 月 2 日まで学年閉鎖とした。 
（委員より） 

・2 年生や 3 年生の状況はどうか。 
→ 2 年生で 2 人，3 年生は０人である。 

・新型コロナについてはどうか。 
→ 濃厚接触者はいるものの，陽性者はいない。 

〇その他 
・鈴鹿ヴォイス FM で鈴峰中学校が紹介される。生徒会主催で学校紹介を

した。 
 
（２）学校関係者評価について 

・資料を使って成果と課題の説明 
（委員より） 
〇学力向上について 

・「学校の先生は自分たちにわかりやすく授業を工夫してくれる」90%と



いうのは良い結果ではないか。 
〇ICT 

・オンライン授業については，どうか。 
→ 教室の後ろに置いた端末で授業の様子を映しているが，十分と

は言えない。 
〇不登校 

・不登校の原因として，いじめはあるのか。 
→ 学校での居場所を見つけられない，周りとうまくコミュニケー

ションが取れないといったことが主な原因と思われる。いじめ

が原因になっているとは考えにくいのが現状である。 
・この地域は小学校から少人数集団で来ているので，だからこそうまく

いかなくなったときに対応できない部分もあるのではないか。 
〇地域連携・人権教育 

・拡大運営協議会や人権フォーラムに参加しているのは，他の学校でも

やっているのか。 
→ 拡大協議会は実施していると思われるが，人権フォーラムに参

加しているのは鈴峰中校区だけではないか。 
・人権フォーラムで意見を言う場面があることは大変良かった。 

（委員長より） 
・他にも意見がある場合は，2 月 17 日（金）まで学校に提出していただき

たい。 
（学校長より） 

・いただいた意見を基に，職員会議等で今後の改善点としてまとめていきた

い。 
 
（３）卒業式について 

・来賓については昨年同様学校運営協議会委員の参加をお願いしたい。 
 
５ その他 

・教育委員会からのアンケートに協力願いたい。 
・来年度の学校運営協議会委員も引き続きお願いしたい。 

 
６ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 

・活発なご意見ありがとうございます。色々な意見を聞けて，教育委員会と

しても勉強になる。頂いた意見を元に検討していきたい。今後とも協力いた

だきたい。 
・学校評価についても，すぐに多くの意見が出されたことは，学校にとって

もたいへん助かるのではなかったか。ICT についても課題が出てきたので，

今日の意見も参考にしたい。 
・地域連携，運営協議会が人権フォーラムに参加しているのは鈴峰だけで，

今後も続けてほしい。 


